



Tras viaje a California, Alfaro no tiene agenda

FRANCISCO DE ANDA

GUADALAJARA.- Después de viajar a San Francisco, California, a ver un partido de fútbol americano el domingo pasado, el Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, no agendó actividades públicas ayer lunes ni tiene ningún evento para este martes.

La oficina de Comunicación Social del Gobierno estatal informó que Alfaro viajó a San Francisco los días sábado y domingo, y aseguró que ayer ya estaría trabajando en su oficina, aunque no quedó registro de que haya tenido alguna actividad.

El único mensaje, compartido ayer en X, lo puso a las 17:44 horas. Subió cuatro fotografías de un embarque procedente de otro país, y presumiblemente es uno de los vagones de la Línea 4 del Tren Ligero que se mandaron a hacer en China.

“Adivinen qué viene en barco desde el otro lado del mundo para Jalisco y el sur de la ciudad”, escribió Alfaro en la red social.

El viaje del mandatario provocó críticas de algunos actores de oposición, como la diputada federal Laura Imelda Pérez Segura.

“Qué agusticidad! Literal. Jalisco se le cae a pedazos, pero @EnriqueAlfaroR en el partido de los 49ers”, escribió la legisladora junto a la imagen de Alfaro que subió una “influencer” a redes sociales.

“A ver si no regresa con otro negocito, como aquel 2019, cuando se fue a ver a los Lakers con el empresario al que luego le dieron el contrato millonario de A toda Máquina”.

El Gobierno estatal, vía Comunicación Social, informó que el viaje del mandatario fue cubierto en su totalidad con recursos propios.